

Nationalpark bietet Kindernachmittage in den Osterferien im Hans-Eisenmann-Haus

Auch wenn der Schnee noch sehr hoch liegt ? der Frühling ist nicht mehr zu übersehen - oder besser: zu überhören. Diesen fröhlichen Frühjahrsboten in den Nationalparkwäldern widmet sich das Osterferienprogramm für Kinder im Alter von 6 bis 10 Jahren. Jeweils am Dienstag, dem 7. und am 14. April sind Kinder herzlich eingeladen, im Besucherzentrum Hans-Eisenmann-Haus an einem bunten Programm rund um die Vögel des Waldes und weitere Frühjahrsboten teilzunehmen.

Der Kindernachmittag beginnt jeweils um 14.00 Uhr und dauert ca. 2,5 Stunden. Wetterfeste Kleidung sowie eine Anmeldung unter Tel.: 0700 00 77 66 55 ist aus organisatorischen Gründen erforderlich.

Weitere Informationen: <http://www.lfu.bayern.de/veranstaltungen/index.htm>